

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Promosi Kesehatan
Skripsi, Januari 2024

Andi Varil Batara Lipu

14120200087

“Pengaruh Pencantuman Peringatan Kesehatan Pada Kemasan Rokok Terhadap Perubahan Perilaku Merokok Remaja Di Rw 005 Kelurahan Sudiang Raya Kecamatan Biringkanaya Makassar Tahun 2024”

(xvii + 128 halaman + 17 tabel + 9 Lampiran)

Penelitian *Global Youth Tobacco* (GYT) bahwa tingkatan prevalensi perokok remaja di Indonesia telah mengkhawatirkan. Terdapat data 70 juta anak Indonesia, 25,9 juta anak Indonesia merupakan perokok paling besar di Asia. Tujuan Penelitian ini agar bisa melihat pengaruh peringatan kesehatan dalam kemasan rokok pada tindakan merokok remaja RW 005 Kelurahan Sudiang Raya.

Jenis penelitian ini ialah penelitian kuantitatif dengan desain penelitian pre eksperimental model *design one group pre test post test*. Populasi penelitian adalah seluruh remaja yang merokok di RW 005 Kelurahan Sudiang Raya sebanyak 55 orang dan Karena jumlah populasi kurang dari 100 maka seluruh populasi dijadikan sebagai sampel yaitu sebanyak 55 remaja merokok di RW 005 Kelurahan Sudiang Raya dengan metode total sampling.

Hasilnya didapatkan sesuai dengan data yang dipilih melalui kuesioner lalu dilakukan uji normalitas data dan dianalisis data menggunakan uji wilcoxon menjelaskan adanya pengaruh Peringatan kesehatan pada kemasan rokok pada pengetahuan, dan tindakan remaja bernilai *p-value* $0,000 < 0,05$ sedangkan pada sikap remaja bernilai *p-value* $0,017 < 0,05$ remaja RW 005 Kelurahan Sudiang Raya.

Saran diharapkan remaja dapat lebih meningkatkan pengetahuan bahaya merokok agar terhindar dari penyakit berbahaya yang

disebabkan oleh rokok. pada label peringatan kemasan rokok lebih menonjolkan lagi pesan bahaya merokok agar dapat meningkatkan kepercayaan dan membentuk sikap baik. dan remaja untuk tidak lagi merokok karena dapat membahayakan kesehatan dan mengubah kebiasaan merokok dengan kegiatan positif seperti olahraga dan bakti sosial.

Daftar Pustaka : 46 (2013-2024)

Kata Kunci : Peringatan Kesehatan, Kemasan Rokok, Remaja, Perilaku